
All'attenzione del Presidente 
del Consiglio Comunale  
Simona Pasquali  

 
 
 
I rappresentanti delle forze politiche che rappresentano la maggioranza in 
Consiglio Comunale, a fronte della presentazione della proposta di 
deliberazione riguardante l'indizione di referendum attraverso delibera del 
Consiglio Comunale, presentata da due consiglieri dell'opposizione, precisano 
quanto segue: 
 

 la proposta di deliberazione non può avere alcuna urgenza dal momento 
che le norme del regolamento del referendum consultivo comunale erano 
note ed esistevano tempi e condizioni per l'eventuale iscrizione all'ordine 
del giorno nei tempi di convocazione ordinaria del Consiglio stesso, 
anche in occasione della recente seduta del 23 ottobre us; 

 

 nel merito della possibilità di indizione di un referendum deliberato dal 
Consiglio Comunale, anche se avvenisse attraverso convocazione 
ordinaria, la deliberazione, richiederebbe necessariamente per la sua 
approvazione la maggioranza assoluta dei consiglieri; 

 

 infatti  sia in recenti occasioni di confronto istituzionale, sia attraverso 
l’approvazione delle linee programmatiche, sia con l'approvazione di uno 
specifico ordine del giorno in Consiglio Comunale, la posizione dei 
consiglieri di maggioranza nel merito è stata chiara e coerente con il 
mandato che l'attuale amministrazione ha ricevuto dai cittadini in 
occasione delle elezioni che l'hanno portata al governo della città. 

 
Nel merito, infine, si rammenta che la variante del Pgt, che contiene l'oggetto 
della proposta di quesito, prevede un percorso partecipativo che si sta attuando 
secondo l'iter previsto dalla normativa. 
 
Distinti saluti. 
 
 
Rodolfo Bona ____________________ 

 
Enrico Manfredini ____________________ 

 
Filippo Bonali ____________________ 

 
Renato Fiamma ____________________ 

 
 


